

Barcelona, 2 de enero de 1952

Sr. Don Fernando Diaz-Plaja
Doctor Castelo, 16
MADRID

Mi querido amigo:

Me sorprendió ayer una carta en mi buzón de la Facultad; la tuya de 6 del pasado. En esto de la distribución de la correspondencia andan fantasmas, y te ruego que cuando hayas de escribirme me dirijas la correspondencia a mi domicilio, Santaló, 130.

Supongo que te referirás a los "Estudios de Historia Moderna". Como habrás podido comprobar se trata de una serie conteniendo varios artículos sobre un mismo tema. Ese será el tono de la colección. Hoy por hoy no tenemos dinero para la edición de monografías concretas, como la tuya. Mañana, Dios proveerá.

Aunque ya me hallo trabajando sobre el XIX, continuo escribiendo sobre el Rey Católico. Creo que este año dejaré listo mi estudio de este monarca y que, el próximo, podré empezar a publicar sobre